

地域おこし協力隊制度について



近藤魁人議員 (西子風)



企業誘致と環境の整備について

問 起業支援制度について、市と
しての評価、また成果は。
答 「商工観光課長」 創業塾をはじめ、
補助金や利子補給制度を活用す
ることで創業につながっており成果
が出ている。

地域おこし協力隊制度について

地域の人才確保において、地域おこし協力隊制度は有効な手段です。



協力隊制度を拡充していくことを検討するということだが、今後、具体的にどのような人材を募集していく予定か。

答 「企画課長」 各担当課において施策の推進や課題解決等の一つの手段として、それぞれの取組に沿った地域おこし協力隊の活用を検討している。

福祉問題

問 子ども・子育て支援について
本市が、国・県から頂いている
事業に対する補助金は適正に執行さ
れているのか。
答 「市長」補助金は適正に支出さ
れていると認識している。

問 答 「市長」はつきりとわからない。
「でも家庭厅長官から出ていた都道府県知事宛の書面は見たことがあるか。

実施額と最高額のうちから出費をす
るとある。上限額で、制限を出さず
国・県の法令に反した状況で執行し
ている。余分な補助金を出している

から余剰金が余り、役員が多く取つてゐる。市長が直接固人約二連絡を

市長が直接個人的に連絡を取ることはもってのほかである。再確認し、改めてもらいたい。余分なお金を払うべきではない、市のお金も入っているので違うものに少しでも回した方が良いと思う。

問 他の自治体では、法人住民税を一定期間減免するなど、独創性のある事例もある。企業誘致制度の大膽な拡充などを検討されてみてはいかがか。

問 他の自治体では、法人住民税を一定期間減免するなど、独創性のある事例もある。企業誘致制度の大膽な拡充などを検討されてみてはいかがか。

病院問題

問 病院の入札方式はプロポーザル入札と聞いているが、どういう入札方式なのか把握しているか。

問

答　「市長」　設計業者は挨拶に来て
いるが、情報を出すとかは一切
ない。　ことに対して業者、議員と面談や情報の取引はしていないか。
容を把握してもらいたい。この

問

問二
二ンサル業界 セネ二ン業界
で談合情報的なものが流れている
コンサル会社と大手ゼネコンと地場
ゼネコンが組んでやる、議員も絡ん
でいるという談合情報が流れている
コンサル会社とゼネコンが組んでい
たらプロポーザルは危険だ。建設コ
ストが上がっている中で銚子市の入
札がどうなったか知っているか。
答 「市長」不調に終わつたと認識
している。

民に病院事業の予算がわかるよう説明をしてもらいたい。その上で最終的に判断すべきだと思う。私は新病院建設に反対ではない。多古町や横芝光町と組めば財特法が使える組みこども考えた方がよいのではないか。
「市長」 金額のこととか財政のことほしつかりと考えていきたい。

問 言葉遣いが自然ない
民に病院事業の予算がわかるよう説明をしてもらいたい。その上で最終的に判断すべきだと思つ。私は新病院建設に反対ではない。多古町や横芝光町と組めば財特法が使える組むことも考えた方がよいのではないか。